



#MORENA

Piden vivir en la “justa medianía”

LO QUE SÍ EXIGIMOS ES COHERENCIA, DIJO LUISA MARÍA ALCALDE

71

MIL 541 COMITÉS SECCIONALES CONFORMARÁN EN EL PAÍS.

1.4%

DE LOS COMITÉS ESTARÁN EN QUERÉTARO.

POR R. MÉRIDA Y V. ORTEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, hizo un llamado a los morenistas que se encuentran en viajes a “vivir en la justa medianía”.

En Querétaro, Alcalde respondió a cuestionamientos sobre las polémicas por viajes y compras en tiendas de lujo realizadas por figuras públicas vinculadas al movimiento, como Andrés Manuel López Beltrán, que está en Japón, o Ricardo Monreal, quien viajó a España, y detalló que deben conducirse con humildad.

“No es un delito viajar o entrar a una tienda, pero lo que sí exigimos es coherencia. El llamado es a vivir en la justa medianía, como lo enseñó Juárez y lo practicó el presidente López Obrador”, dijo Alcalde, subrayando que los funcionarios deben mantenerse cercanos al pueblo y actuar con el ejemplo.

MORENISTAS DE VIAJE

1 El secretario de Organización de Morena, Andrés López, fue a Japón.

2 El diputado Ricardo Monreal acudió a España con su esposa.

“Eso significa adoptar en la vida cotidiana, pública y privada, las máximas juaristas: vivir en la justa medianía y entender que el poder es humildad”, y enfatizó que no se trata de prohibiciones o restricciones de movilidad, sino de un compromiso ético que debe distinguir a los representantes del partido.

En otro tema, Morena buscará gobernar por primera vez Querétaro en 2027. Alcalde sostuvo que el partido tiene “todas las condiciones”.

Anunció que la estrategia se centrará en fortalecer la organización desde abajo, a través de comités seccionales y que “nos gustaría ir en alianza con el Verde y el PT donde habrá elecciones. En su momento nos sentaremos a dialogar (...), y claro que sus perfiles deberán considerarse en las encuestas”.

Sobre el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, Alcalde dijo que debe dar la cara ante la falta de transparencia y opacidad en sus declaraciones patrimoniales, pues explicó que no ha declarado al menos dos lujosas propiedades en EU, valuadas en más de 1.4 millones de dólares.

Ante esto, Kuri respondió que desde 2015, que se metió al servicio público, presentó completa su declaración y añadió que los resultados que da son muestra de su transparencia, vocación de servicio y capacidad para gobernar. 



NO SE TRATA DE NO PODER VIAJAR, SINO DE EVITAR EL LUJO. EL PODER ES HUMILDAD’.

LUISA MARÍA ALCALDE
DIRIGENTE DE MORENA



FOTO: ESPECIAL



- **GIRA.** La dirigente nacional de Morena realizó una conferencia de prensa en Querétaro.